

Leserbriefe

Réplique

Cher Confrère,

Un grand merci pour votre intervention qui confirme l'intérêt que vous portez à notre traditionnel congrès CMPR francophone. Votre remarque nous soutient dans nos efforts à garder nos distances de l'industrie que nous ne voulons ni diaboliser ni encenser. Vous avez bien remarqué que ces symposia de l'industrie sont mentionnés comme tels et qu'ils ne sont pas accrédités dans le décompte de formation continue. Nous allons également dans votre sens en renonçant dorénavant au sponsoring de notre prix de recherche du CMPR doté de CHF 30'000.- chaque année. A un niveau plus global de la thérapeutique, plusieurs des thèmes traités en séminaires ou par le prix de recherche vont souvent dans le sens moderne de «less is more».

Votre idée d'un thème régulier comparable à ce que fait Prescrire est intéressant et nous inspirera pour les prochaines années.

*Pour le comité d'organisation
Dr Pierre Klauser, Genève*